

# *Cuba contre l'Australie au début de la seconde phase de la Coupe du monde de base-ball*

---



L'Australie sera la première rivale de l'équipe cubaine de baseball, match qui marquera le début de la seconde étape de la Coupe du Monde de base-ball de la catégorie junior qui est disputée dans la ville japonaise d'Osaka.

Les Cubains, qu'une victoire sur les Canadiens a permis d'avancer vers la prochaine phase, malgré leur défaite contre la Corée du Sud, se mesureront contre les Australiens qui eux ont perdu leurs deux premières parties contre le Japon et les États-Unis.

Durant la phase éliminatoire Cuba a obtenu 4 victoires et une défaite. Les Australiens ont gagné 3 matchs et perdu 2.

Les duels entre le Japon et le Canada et entre la Corée du Sud et les États-Unis sont prévus aussi pour la première journée de la seconde phase.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/67678-cuba-contre-laustralie-au-debut-de-la-seconde-phase-de-la-coupe-du-monde-de-base-ball>



**Radio Habana Cuba**